

M. Charles Lapointe a quitté Kinshasa le 20 juillet pour Nioki dans la région du Bandundu où il a procédé à l'inauguration de la nouvelle scierie de la société Forescom. Cette inauguration s'inscrit dans le cadre de la relance par le Canada de la société d'Etat zaïroise de transformation du bois (Forescom) par une réorganisation financière, administrative et technique de cette société ainsi que par la remise en état et le remplacement de ses équipements. Un montant de 17,600,000 dollars canadiens a été dépensé depuis 1980 à la réalisation de ce projet.

A l'invitation du Président de l'Association nationale des entreprises du Zaïre, le ministre Lapointe a également prononcé une allocution lors d'un déjeuner-causerie réunissant une soixantaine d'invités appartenant au milieu des affaires.

L'honorable Charles Lapointe s'est rendu le 21 juillet à Bunia dans le nord-est du Zaïre pour y procéder à l'inauguration de l'abattoir de cette ville puis il a effectué une visite officielle au Burundi les 22 et 23 juillet.